Antrag Nr. 24-O-12-0015 CDU-Fraktion

Betreff:

Anbindung von Erbenheim-Süd durch den ÖPNV (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Das Neubaugebiet Erbenheim-Süd ist in den letzten Monaten mehr und mehr gewachsen. Viele neue Bürgerinnen und Bürger sind hier jetzt wohnhaft und verfolgen tagtäglich die Entwicklung. Dabei fällt nicht nur auf, dass die Brücke zum Kreuzberger Ring immer noch nicht für den Individualverkehr freigegeben ist, sondern die Anbindung via ÖPNV nicht den Vorgaben der Stadt (Haltestelleneinzugsbereich von 300 Metern) entspricht.

Daher wird der Magistrat gebeten,

dem Ortsbeirat Erbenheim mitzuteilen,

- welche Pläne seitens ESWE Verkehr und dem zuständigen Fachamt bestehen, um das Neubaugebiet Erbenheim-Süd via ÖPNV anzubinden und
- wann diese Anbindung geschaffen wird.

Zusätzlich möchte der Ortsbeirat Erbenheim wissen,

- ob es in Erbenheim weitere Erschließungslücken (ÖPNV) gibt und
- welche Gründe vorliegen, dass die Brücke zum Kreuzberger Ring immer noch nicht freigegeben ist und wann mit einer Öffnung zu rechnen ist.

Wiesbaden, 04.03.2024

Auth

Fraktionssprecher